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  ВНИМАНИЕ

ГЛАВНОЕ, ЧТО ЛЮДИ ДОЛЖНЫ 

ЗНАТЬ,  — ПУСТЬ НЕ ВОЛНУЮТСЯ, 

УРОЖАЮ БЫТЬ.

ЖДАТЬ НЕДОЛГО
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Чер-

нянском районе идёт капи-
тальный ремонт Морквин-
ского дома досуга. Ежеднев-
но в работу включаются до 10 
строителей — это отделоч-
ники, плиточники, монтаж-
ники дверей и окон, специа-
листы по прокладке и монта-
жу электросетей и другие. В 
здании уже обновили кровлю, 
смонтировали системы ото-
пления и водоснабжения, уло-
жили новые полы, установи-
ли высоко прочные окна и две-
ри, заменили электропровод-
ку. Стены подготовили к по-
краске. Специалисты ведут 
внутреннюю отделку, уста-
навливают подвесные потол-
ки и светильники. Часть ра-
ботников занята устройством 
сцены. Одновременно стро-
ители работают в помещени-
ях будущей почты и кабинетах 
библио теки. Капремонт долж-
ны завершить к лету.

ДРУЖНО УБРАЛИ
ЭКОЛОГИЯ. В новоосколь-

ском парке «Семья» прове-
ли весенний субботник. На 
уборку рекреационной зоны 
вышли жители города, пред-
ставители бюджетных учре-
ждений, работники крупных 
предприятий, управляющих 
компаний, школьники и мо-
лодёжь, а также члены обще-
ственных организаций, волон-
тёры. Это место отдыха — од-
но из самых больших и значи-
мых в городе. Парк включает 
целый комплекс зелёных зон 
на площади более 35 га. Поэ-
тому территорию разбили на 
участки, каждая организация 
занималась своим. Вместе они 
убрали мусор, скопившийся за 
зиму возле мемориалов и па-
мятных мест, старую листву и 
траву, подмели пешеходные 
дорожки.

ШАХМАТНАЯ АЗБУКА
ОБРАЗОВАНИЕ. В Кра-

сногвардейском районе бу-
дут развивать шахматное об-
разование. Начать плани-
руют с детских садов. Сра-
зу в трёх дошкольных образо-
вательных учреждениях рай-
она — «Росинке» в Бирюче, 
«Колобке» в Засосне и «Улыб-
ке» в Ливенке — ребят нау-
чат играть в шахматы. Для за-
нятий с детьми разработают 
программу «Шахматная азбу-
ка», приобретут доски с шах-
матными фигурами, обустроят 
уличные шахматные площад-
ки. К проекту хотят подклю-
чить и родителей. Предпола-
гают, что в процесс вольются 
не менее 100 дошкольников и 
50 родителей Красногвардей-
ского района.

В ПОМОЩЬ ДЕТЯМ
ДОБРОЕ ДЕЛО. 17 апреля 

в историческом парке «Бел-
городская черта» Белгород-
ского района пройдёт благо-
творительная акция «Доб-
рый вечер». Начнётся меро-
приятие в 16:00. В нём при-
мут участие фольклорные кол-
лективы, реконструкторы и 
мастера-ремесленники. Го-
сти увидят творческие высту-
пления, посетят обзорную эк-
скурсию по историческому 
парку, научатся создавать ку-
клу Верб ницу, изучат секре-
ты русской кадрили, познако-
мятся с воинскими хитростя-
ми XVII века и попробуют го-
рячий походный кулеш. Благо-
творительный взнос составит 
1 тыс. рублей. Все собранные 
средства передадут в «Святое 
Белогорье против детского 
рака» и направят на лечение 
детей, находящихся в хосписе 
«Изум рудный город».

Алексей СТОПИЧЕВ,  
фото автора

На Белгородчине традицион-
но началась посевная кампания. 
По данным министерства сель-
ского хозяйства и продоволь-
ствия региона, этой весной во 
всех категориях хозяйств пред-
стоит засеять 708,6 тысячи гек-
таров зерновыми и зернобобо-
выми культурами (в том числе 
417,5 тысячи гектаров — озимая 
пшеница) и 524,3 тысячи гекта-
ров — техническими. Для про-
ведения весеннего сева требу-
ется 39,84 тысячи тонн семян 
яровых зерновых и зернобобо-
вых культур. Чтобы посмотреть, 
как идёт сев, корреспондент 
«Белгородских известий» вые-
хал в Борисовский район на по-
ля одного из крупнейших сель-
хозпроизводителей региона.

Подкормка озимых
Под селом Берёзовка в поле несколько еди-

ниц сельскохозяйственной техники. Там гоня-
ют «Авионы» — машины-разбрасыватели на ба-
зе отечественных УАЗов. Эта многофункциональ-
ная техника с огромными колёсами легко про-
ходит по полям, а также может служить для раз-
брасывания удобрений и опрыскивания культур 
пестицидами. Сейчас машины вносят удобрения 
на поля с озимыми.

Возле поля на огромных телегах — мешки 
с удобрениями. Погрузчик ловко цепляет их и 
стрелой подносит к очередному опустевшему 
«Авиону». Работник вспарывает мешок, и удо-
брение в доли секунды высыпается в резервуар 
автомобиля. Взревев мотором, машина срывает-
ся с места и вновь бодро катит по полям.

Заместитель генерального директора ком-
пании «Агро-Белогорье» Николай Разуваев  
поясняет:

— Мы ещё в прошлом году засеяли более  
38 тысяч тонн озимой пшеницы. Из зимы она 
вышла очень хорошо, в отличном развитии. Сей-
час уже второй раз вносим на поля удобрение, 
так сказать, подкармливаем. Кроме того, по пла-
ну начали весеннюю посевную кампанию.

Прогнозы благоприятные
Выясняю у Разуваева, всего ли хватает и каки-

ми семенами засевают поля.
— Семенным материалом мы обеспечены в 

полном объёме. Всё своё, российское. И удобре-
ния в том числе. Потому идём в полном соответ-
ствии с графиком. Уже заканчиваем сев ранних 
культур, недавно переключились на посев под-
солнечника. После примемся за сою и кукурузу. 
По плану должны закончить к 11 мая.

Общая посевная площадь компании — свыше 
105 тысяч гектаров. Более 38 тысяч из них занято 
озимой пшеницей. Пшеница яровая и ячмень — 
8 тысяч гектаров. Остальное — подсолнечник, 
кукуруза, соя и кормовые культуры.

— Какой прогноз на урожай? — спраши-
ваю Николая Викторовича.

— Прогнозы самые благоприятные, как и по-
года. Тепло очень, влаги достаточно, да ещё и до-
жди обещают. А от весенней погоды более поло-
вины успеха в нашем деле.

Страну кормить надо
На другом поле ползают по 

пашне огромные трактора с 
сеялками. Хотя так кажется из-
далека. Когда машины подъ-
езжают ближе, понимаю, что 

скорость у них вполне приличная. Тракторист  
Сергей Новиков более 30 лет работает в сель-
ском хозяйстве. Начинал ещё на советских трак-
торах Т-150.

— Новая техника лучше? — спрашиваю 
тракториста.

— Конечно, — смеётся мужчина. — У этой 
сеялки производительность — до 100 гектаров в 
сутки. Со старой техникой никакого сравнения 
даже быть не может.

— Давно сев начали?
— Неделю назад, — охотно рассказывает се-

лянин. — До этого яровую пшеницу сеяли, те-
перь вот подсолнечник.

— Потом убирать?
— Да, — кивает тракторист и добавляет: — 

Страну-то кормить надо.
Про страну не зря он упомянул. Прекрас-

но понимает, что сейчас продовольственная 
безопас ность как никогда актуальна. Ещё боль-
ше это понимает руководство сельскохозяйст-
венных предприятий. Тем не менее уточняю у 
Разуваева:

— Санкции не повлияют на посевную?
— Точно нет, — качает головой Николай Вик-

торович. — Семенным фондом, как я уже гово-
рил, обеспечены. Техника готова, машинно-трак-
торный парк тоже. Удобрения и всё остальное 
есть. Минимум на год вперёд компания обес-
печена всем. Хотя в будущее смотрим и стара-
емся заранее оценить любые возможные риски. 
Но главное, что люди должны знать, — пусть не 
волнуются, урожаю быть.

Всё своё, 
российское

Сергей Новиков 
считает, что 

современная 
техника 

намного лучше 
прежней 

Губернатор Вячеслав Гладков 
в своём телеграм-канале 
сообщил, что особый режим 
террористической опасности 
будет действовать до 25 апреля.

Бояться не надо
«Я уже много раз говорил о 

том, что мы уделяем очень боль-
шое внимание антитеррористиче-
ской защищённости социальных 
объектов: детских садов, школ, 
больниц, учреждений соцзащи-
ты. Дополнительно мы увеличи-
ваем количество патрулей, в том 
числе силами добровольных на-
родных дружин.

Все наши действия были по-
следовательными. Именно поэ-
тому на территории всей области 
введён жёлтый уровень террори-
стической опасности. Что это зна-
чит? Жёлтый уровень позволяет 
консолидировать усилия власти, 
силовых структур и населения. Бо-
яться этого не надо, надо дейст-
вовать слаженно», — написал гла-
ва региона

Жёлтый уровень означает, что 
есть опасность реальной возмож-
ности совершения террористиче-
ского акта. При этом уровне опас-
ности, наряду с особым контро лем 
защиты вокзалов и остановок, от-
слеживанием информации о подо-
зрительных предметах, дополни-
тельно усиливают патрули улиц. 
Жителей просят быть максималь-
но бдительными — сообщать о сво-
их подозрениях в спецслужбы.

В связи с введением особого ре-
жима рекомендуют:

— воздержаться от посеще-
ния мест массового пребывания 
людей;

— иметь при себе документы 
во время нахождения на улице, в 
общественном транспорте;

— обращать внимание на не-
знакомых людей и автомобили на 
прилегающих к жилым домам тер-
риториях;

— наметить с семьёй план дей-
ствий в случае возникновения чрез-
вычайной ситуации (где вы встре-
чаетесь, как забираете пожилых 
родственников и т. д.).

Также до 25 апреля постановле-
нием главы региона запрещено за-
пускать петарды и фейерверки.

Жёлтый уровень террористиче-
ской опасности также ввели в Кур-
ской, Брянской и частично в Воро-
нежской областях.

Главное — безопасность
Введение особого режима, по 

словам Вячеслава Гладкова, необ-
ходимо для дополнительной без-
опасности населения.

«Для чего это нужно? Чтобы 
обеспечить максимальное взаимо-
действие силовых структур, орга-
нов власти и населения. Это зна-
чит, что вы должны быть внима-
тельными к тем событиям, кото-
рые происходят вокруг вас. Если 
вы видите какое-то необычное по-
ведение, необычный предмет — 
вы должны максимально быстро 
сообщить об этом в правоохра-
нительные органы. Хочу, чтобы 
вы помнили: всё, что мы делаем, 
мы делаем для того, чтобы ваша 
жизнь, ваше здоровье были в без-
опасности. Мы все находимся на 
своих рабочих местах и всё дела-
ем для того, чтобы выполнить эту 
задачу. Для нас она главная», — 
объяснил в своём телеграм-кана-
ле глава региона.

Также губернатор прокомменти-
ровал очередной фейк, связанный 
со спецоперацией. На видео, ко-
торое распространили в соцсетях, 
якобы сообщают о наступлении на 
Белгородскую область.

— Честно сказать, детский сад. 
Дорогие друзья, спокойно, внима-
тельно, с ответственностью, но без 
излишней суеты. Мы будем макси-
мально информировать вас о ситу-
ации в городах, районах, сёлах, — 
сказал Гладков.

Максимальная 
бдительность

КОМПЕТЕНТНЫЙ КОММЕНТАРИЙ
Ветеран белгородского МВД Владимир Копица разъяснил, что 

означает особый режим в регионе и почему он значительно не  
отразится на жизни белгородцев.

— Нужно быть внимательными и сохранять спокойствие. Жёл-
тый уровень террористической опасности обычно вводится прежде 
всего для усиления работы правоохранительных органов: полиции 
и Росгвардии, которые обеспечивают порядок в городе круг лые 
сутки. Губернатор уделяет огромное внимание этим вопросам, — 
отметил Владимир Копица.

Он добавил также, что жителям нужно быть бдительными и 
помогать сотрудникам патрульно-постовой службы, Росгвардии:

— Как член общественного совета МВД я ребят инструктирую, 
говорю им, чтобы не проезжали просто мимо, а, если увидели че-
ловека, останавливались и разговаривали. Нужно обращать вни-
мание на всех посторонних и подозрительных людей. Вдруг где-
то какой-то свёрток кто-то оставил или сумку. Всё должно быть 
на контроле, — резюмировал он.

  ВЛАСТЬ

 Погрузчик 
ловко перено-

сит мешки  
с удобрениями 

в кузов  
«Авиона»

В Борисовском 
районе полным 

ходом идёт 
посевная 

кампания 

Многофунк-
циональные 

«Авионы» легко 
проходят  

по полям 

В ходе ежедневных прямых ли-
ний «10 вопросов губернатору» 
белгородцы обращаются к гла-
ве региона с вопросами благо-
устройства территории, обес-
печения безопасности в связи с 
происходящими событиями на 
Украине. Их интересуют воз-
можность вступить в доброволь-
ную народную дружину, потоки 
фейковой информации, а также 
возможные ограничения вслед-
ствие введения жёлтого уров-
ня террористической опасности.

В числе прочего Вячеславу Глад-
кову задали вопрос по летним лаге-
рям. Светлану Пупынину интересо-
вало, отменят ли детский отдых в 
приграничных районах, если путёв-
ки уже забронированы.

Губернатор ответил, что все за-
городные лагеря, которые находят-
ся близко к государственной грани-
це с Украиной, летом работать не 
будут:

— В целях безопасности. Риско-
вать детьми точно не будем.

Губернатор заверил, что родите-
ли не потеряют деньги, уже запла-
ченные за путёвки:

— Не беспокойтесь. Мы пред-
ложим замену. Сейчас Ставрополь-
ский и Краснодарский края нам 
предложили отдых детям, в пер-

вую очередь из приграничных тер-
риторий, в их лагерях. Мы предло-
жим родителям.

Он добавил, что по желанию ро-
дителей деньги за путёвки им вер-
нут в полном объёме.

А Юлия Углянская спросила, 
поддержат ли финансово НКО, ко-
торые активно помогают беженцам, 
в частности, кризисному центру для 
женщин, попавших в трудную жиз-
ненную ситуацию.

Вячеслав Гладков напомнил, что 
в этом году 80 млн рублей из обл-
бюджета уже рапределили между 
НКО:

— Помимо этого, я принял до-
полнительное решение, и депутаты 
облдумы меня поддержали — ещё 
70 млн выделяем.

Он посоветовал представите-
лям НКО следить за информацией 
на сайте правительства региона. 
Там разъясняют порядок получе-
ния грантов для НКО.

Также губернатор объявил, что 
ярмарки в выходные в регионе про-
водить не будут. И добавил, что ку-
пить товары, которые обычно про-
дают на уличных ярмарках, можно 
будет на стационарных торговых 
площадках.

— Мы просто уберём все про-
дукты с улицы, — пояснил Гладков.

Никакого риска
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